



El rector reclama más financiación para incentivar a los investigadores

L.G. | SALAMANCA

“Las universidades públicas españolas hacen un esfuerzo de investigación notable con los recursos de los que disponen, pero necesitaríamos una política del incremento de la financiación, tanto pública como privada, y posibilidades de reconocer e incentivar las dedicaciones más intensas a la investigación, con resultados”, así lo ha asegurado Ricardo Rivero, rector de la Universidad de Salamanca, en su artículo “Misión de la Universidad española en el siglo XXI” en el número 487 de la “Revista de Occidente”.

Además, el rector considera que el sistema de carrera y retributivo español de investigación no permite generar incentivos a esa dedicación aunque defiende que “no se puede llamar universidad una institución que no investigue”.